



En una ceremonia se realizó la entrega simbólica de la ayuda.

Desde el Servicio de Salud Concepción en conjunto con Senadis y el Gore

Más de 400 personas con discapacidad reciben fondos para ayudas técnicas

Fueron 465 personas en situación de discapacidad que este año resultaron beneficiadas con la distribución de 712 ayudas técnicas de parte del Servicio de Salud Concepción y que forma parte de un convenio con el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis) y el Gobierno Regional.

Este año se invirtieron \$500 millones, lo que se tradujo en la compra de alza baños, apoya brazos, bastones canadienses y guía-dor, bicicleta a tracción manual handbike, notebooks, rampa portátil, sillas de ruedas convencionales y eléctricas, accesorio del procesador coclear, catres clínicos eléctricos, entre otros.

El director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela, señaló que “mediante la entrega de estas ayudas técnicas buscamos contribuir a la inclusión social y al bienestar de nuestros usuarios en situación de discapacidad, promoviendo condiciones de equidad, seguridad y acceso a una vida más digna para todos ellos”.

Mientras que la directora regional de Senadis, Paulina Fuentes, aseveró que “acá logramos articular voluntades, no sólo en el discurso de que vamos a trabajar por la inclusión, sino que hay una voluntad que se concreta en un proyecto que en la Región alcanza cerca de los 2 mil

400 millones de pesos, pensando en la inversión que el Gobierno Regional hace en cada una de las provincias”.